
 

 

 

 

令和３年９月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和３年９月１０日（金）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  園田 寛子委員    

芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 太田黒 保宏  学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第６５号 宇土市歴史的資料保存活用事業運営委員会委員の委嘱について 

   ４ 議案第６６号 特別支援学級等への就学及び転籍について 

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和３年９月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に園田委員・近藤委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の９月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

太田教育長      議案の審議に入る前に先月の委員会の内容で訂正があります。近

藤委員から御質問がありました，中体連の九州大会や全国大会出

場で補助を受ける場合は，学校教育課の補助金と生涯活動推進課



のジュニアスポーツ応援の補助金は併用できるとお答えしました

が，補助金の性質上併用はできませんでした。訂正させていただ

きます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３，４ 

太田教育長      今月の定例会は新型コロナウイルス感染症に係る国の蔓延防止が

発令されている関係で，会議の密を防止するため，課ごとに議案

及び報告を一括して行い，質疑を行います。 

           まず，学校教育課からお願いします。 

 

【議案第６６号】   個人情報に関する事項のため非公開 

学校教育課長     （提案理由等説明） 

 

（質疑）       

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

【議案第６５号】 

文化課長       （提案理由等説明） 

 

 （質疑） 

近藤委員       今後の会議はリモートで行うのか。 

文化課長       現状ではリモートの予定はない。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和３年９月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１０時３０分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

指導主事     ・定例報告 

         ・中長期欠席者について 

         ・キャリアパスについて 

・諸表簿閲覧について 

・新型コロナウイルス感染症対策について 

・学力調査について 



生涯活動推進課長 ・新型コロナウイルス感染症拡大防止施設関係の利用について 

図書館長     ・図書館在り方検討会について 

         ・図書館での新型コロナウイルス感染症対策について 

給食センター所長 ・８月の大雨での雨漏りによる補修について 

芥川委員     特別支援学級新設の希望による設置見通しはどうなっているか。 

太田教育長    県全体での枠がある，要望は行うが，新設学級に複数名なのか１名だ

けなのかでも違いがあり，すべて設置することは難しい場合がある。 

近藤委員     部活動は公式戦の２週間前から可能と説明があったが，その都度学校

から委員会へ承諾を得る必要があるのか。 

指導主事     大会前２週間の練習については，学校毎に判断を行ってもらい，３週

間実施する場合は，委員会の承諾を得ることとしている。 

白井委員     小中学校や幼稚園については，新型コロナウイルスの感染者を把握し

てあるが，保育園について把握はしているか。 

指導主事     保育園は把握していないが，家族からの感染を防ぐ意味でも２学期の

開始に合わせて，本人も含めた家族が体調不良の場合は登校（園）を

控えるなど，幼稚園，小中学校の保護者宛に通知を出している。しか

し，社会体育など把握が難しいところで感染者が出ている状況もある

ので，注意喚起を行っている。 

白井委員     連携は取っておく必要がある。 

学校教育課長   学童保育とは常に連携を行っている。 

園田委員     社会体育にも自粛要請はあっているのではないか。 

教育部長     自粛要請の文書を配布している。 

白井委員     キャリアパスポートについては，小学校から高校まで継続して実施す

ると説明があったが，配布されたのは小中学校のみである。 

指導主事     市教育委員会が管轄しているのは小学校中学校のみであるため，小中

学校分を準備している。 

白井委員     小学校から高校までの連携は必要なため，先生方にも高校まで続いて

いくという意識を持ってもらいたい。 

指導主事     学校で児童生徒１名ずつにクリアファイルを準備してもらい，差し込

んでもらうようにしており，普段は学校に保管している。 

白井委員     県，全国学力調査で小学校５年時に受けた児童が，中学校２年になっ

た時点で受けた結果の比較ができないか。 

指導主事     宇土中への入学や，転入転出等で出入りがあるため，比較は難しい。 

白井委員     小学校５年生から中学校２年生までの課程でどう変化したのか分かる

と数値的に上がっていなくても，課程を見れば教育効果が出ていると

判断できると思う。 

近藤委員     手間がかかるということであれば，そのままの状況で比較していいの

ではないか。 



白井委員    結果を受けてしっかりフォローしていくよう考えてほしい。 

園田委員    学校経営案に各学年の結果を見て経過を見て，その学年がどうだったの

か考える必要がある。経営案にしっから書かれていない学校もあったの

で，しっかり記載してほしい。 

太田教育長   学年もだが，個人に焦点を合わせて指導を行っていく必要がある。 

白井委員    学校現場も大変かと思うが，児童生徒の学力向上については，学校及び

教員の大きな使命なため，継続して指導ができるような取組を行ってほ

しい。 

太田教育長   できたところとできなかったところについて，指導主事から学校に周知

してあり，教育事務所からも細かく指導があっている。指導については

それぞれの学校で工夫をされている。 

太田教育長   さきほどキャリアパスポートをクリアファイルに差し込むと説明したが，

すべてを差し込むと分厚くなってしまうので，指導主事が作成した内容

を保存するようにしており，中学校卒業時に高校へ持っていき高校では

新しい様式で作成をする形になる。 

近藤委員    個人で社会体育施設等を利用するのは可能なのか。 

生涯活動推進課長 家族であれば可能である。 

園田委員    大人の利用は可能か。 

生涯活動推進課長 社会人は可能だが，外出の自粛要請があっているため，自粛のお願い

は引き続き行っていく。 

園田委員    このまま蔓延防止重点措置が継続されると，対応も継続されるのか。子

どもたちの体力の維持は学校内のみになるのか。 

生涯活動推進課長 部活動についても原則停止になっている。重点措置も現時点では３０

日までになっているが，感染者数については減少傾向になっている。

しかし，爆発的な拡大を防止するためにも気を緩めることなく取り組

んでいく必要がある。 

 

 

議事録署名 

         委員  園田 寛子 

委員  近藤 修 


